
В Зимнем театре Сочи Александр Буйнов спел
незапланированные хиты
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Россия

В Сочи Александр Буйнов бывает как минимум раз в год. В прошлом году ему

аплодировали на фестивале «Бархатный сезон в «Жемчужине». Это был

Летний театр парка Фрунзе. В этом году концерт в Зимнем театре . Публика

конечно уже не курортная, и в зале не полный аншлаг, тем не менее все те ,

кто пришёл - настоящие поклонники Александра Буйнова. И подпевали, и

танцевали в проходах , и долго стоя аплодировали в завершении концерта. А

певцу уже 69.  Но глядя на то, как он работает на сцене, такой возраст

конечно не дашь. Сам он говорит, что занимается ежедневно физическими

упражнениями, правильно питается, и не употребляет алкоголь. Результат на

лицо. И опять же профессия не позволяет расслабляться. И готовится Буйнов

чаще выступить с одним репертуаром, но вот глядя на реакцию зрителей,

поёт уже совсем другое. Всё для того, чтобы концерт превратился для людей

в праздник песни.                                                 page 1 / 2



-Все концерты проходят по-разному, мы можем повторить репертуар тот же,

что был вчера или позавчера, но это не будет калька. А концерты разные,

потому что публика разная. По ходу концерта даже хочется что-то изменить,

тогда меняем. Вот сегодня я спел два романса , и казалось, что  это самые

восхитительные вещи, высшая точка по восприятию людей. И даже подумал,

ну какой ещё для   них «Горький мёд»? Но последовал запрос, и мой

администратор уговорила: спойте. И мы не прогадали, песня прошла на «ура»,

- поделился своими впечатлениями  после концерта народный артист РФ

Александр Буйнов. Он много гастролирует, немного на концерте рассказывает

о себе, ведь родился в 1950 году, тогда ещё во всю «процветали»

коммунальные квартиры. Из армии с Алтая, вернулся он не один, а  с женой,

ей 18 , ну и ему 20.  А вот брак не сложился, родители сказали, что рано, да и

жить молодожёнам было негде. Супруга его вернулась домой в Алтайский

край. Правда,  на сегодняшний день у Александра Буйнова уже третий брак, с

последней женой Аленой они прожили более 30 лет. И счастливы. То ли

действительно обе половинки нашли друг друга, то ли за плечами не совсем

удачный опыт был, и уже хотелось тихого спокойного семейного счастья. –

Отец супруги называл её Аленкой, помните ту знаменитую шоколадку, да так

вот и я её всё время звал.  Хотя конечно возраст предполагает уже имя Елена

, но с именем Алёна всё же привычнее и счастливее, - признался певец. 

Сообщение Другу
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